

CHATENOY LE ROYAL s'adjuge le titre

Coupe Régionale Futsal Séniors Féminine

Quinze équipes féminines Bourguignonnes se sont retrouvées aux gymnases Epirey et Jean Marion de DIJON, le samedi 16 Février dernier, pour participer au tour final de la Coupe Régionale Futsal Séniors. Avec un sans-faute, CHATENROY LE ROYAL est sorti vainqueur de cette compétition.



Le football féminin était à la fête du côté de DIJON qui accueillait, sur deux de ses sites sportifs, la traditionnelle Coupe Régionale Futsal Séniors.

Réparties en deux groupes, quinze équipes Bourguignonnes se sont affrontées tout au long de la journée avec un

unique objectif : le titre de champion !



Cet honneur est revenu à la formation de CHATENROY LE ROYAL qui a réalisé un parcours parfait. Les Saône et Loirennaises ont terminé en tête de leur groupe avec dix-huit points et six victoires en autant de rencontres. Leur parcours s'est parachevé par un succès en Finale face au DIJON FCO FEMININ, première du second groupe avec quinze points (quatre victoires et trois nuls).

Le podium de cette compétition est complété par le vainqueur de la saison dernière, APPOIGNY. Deuxième de la poule A derrière le DIJON FCO FEMININ avec treize points

(trois victoires et quatre nuls), la formation Icaunaise a dominé le deuxième de la poule B, BOURBON (quinze points, cinq victoires et une défaite), lors de la petite Finale.

Remerciements

Remerciements aux responsables du tournoi pour leur organisation, aux joueuses et dirigeants pour leur participation.

Classement Final

1. CHATENOY LE ROYAL
2. DIJON FCO FEMININ
3. APPOIGNY
4. BOURBON LANCY
5. GENELARD
6. VENOY
7. PARAY LE MONIAL
8. TRAMAYES
9. CLUNY
10. SENNECEY
11. CHABLIS
12. OUROUX SUR SAONE
13. EF VILLAGE
14. FAUVERNEY
15. VAUZELLES

[VOIR LE DIAPORAMA](#)

Les Féminines de la Section Régionale en formation « premiers secours »

Le jeudi 13 Février dernier, Monsieur Régis BLIN de la Croix Rouge, basé au Centre Régional Professionnel de QUETIGNY, est intervenu au Lycée Jean-Marc BOIVIN de CHEVIGNY SAINT-SAUVEUR pour une formation sur les gestes qui sauvent.



Afin d'agir face aux accidents cardio-respiratoires qui provoquent chaque année pas moins de 500 décès sur les terrains de jeu, toutes les familles du football ont décidé de se mobiliser.

Ainsi, les quinze joueuses de la Section Sportive Régionale Féminine ont pu participer à cette action mise en place par la Fédération Française de Football en partenariat avec la Croix Rouge.

Les participantes ont alterné de la théorie et la pratique pour une meilleure appréhension du massage cardiaque et une sensibilisation au défibrillateur.